



Gerry Hofstetter
Light Artist

Die Art des Schweizer Lichtkünstlers Gerry Hofstetter

Gerry Hofstetter (1962), wohnt und arbeitet in Zumikon, Zürich. Er ist verheiratet und hat zwei Töchter. Seit 1999 verwandelt der Ex-Banker (Chef Investment Banking) und Helikopterpilot als Lichtkünstler weltweit Gebäude, Monumente, Landschaften und Berge mit Lichtkunstprojektionen in temporäre Kunstobjekte. Seit 1995 führt er eine eigene und international tätige Marketing-, Event- und Designagentur.

Seine Kunst appelliert nicht nur an das Ästhetik- und Sensationsgefühl des Publikums. In seinen Lichtbildern verbergen sich oft auch Botschaften, wie zum Beispiel die Beleuchtung des Matterhorns 2005 aus mehreren Schwerlasthelikoptern, um auf den Gletscherschwund in den Alpen aufmerksam zu machen. Oder seine Light Art Expeditionen in die Antarktis im 2005 und im 2003 als Beitrag für das UNO Jahr des Wasser, wo er Eisberge ab einem russischen Expeditionsschiff beleuchtete, um sie als Mahnmale für die durch uns geschaffene fortschreitende Erderwärmung in Erinnerung zu rufen. Dort entstand auch das weltberühmte Bild, welches eine Illusion darstellt, ein Eisbär, welcher in der Arktis am Nordpol lebt, projiziert in der Antarktis am Südpol; dort wo die Pinguine zu Hause sind. So auch seine Expedition im Oktober 2006 nach Ägypten, wo er in Zusammenarbeit mit den Behörden als Beitrag zum UNO Jahr der Wüste und Wüstenbildung die Weisse Wüste, die Pyramiden von Gizeh, die Sphinx und das Ägyptische Nationalmuseum mit seiner Lichtkunst verzauberte. 2007 und 2008 führten seine Expeditionen in die Arktis, wo er auf die schwindenden Eismassen aufmerksam machte, welche die Lebensräume der Eisbären sind. Als Künstler ist er darauf bedacht, wenn immer möglich, den Betrachter mit seinen Beleuchtungen zu motivieren, sich über die nachhaltige Entwicklung unseres Planeten Gedanken zu machen und sich mit dem beleuchteten Monument auseinander zu setzen. Auch organisiert er weltweit im Auftrag von Regierungen, Behörden oder Unternehmungen Lichtkunstfestivals in den Städten, Dörfern oder Regionen. Dabei verzaubert er Gebäude und Monumente für die Bevölkerung mit seinen Projektionen.

Bei kommerziellen Beleuchtungen versteht er es als Marketingprofi, die Botschaft kunstvoll mit dem Thema des Kunden zu kombinieren und manchmal auch augenzwinkernd zu präsentieren. Unterstützt wird er bei seinen Light Art Expeditionen durch Sponsoren, Kulturpartnern und Mäzenen. Aufträge im Sinne von Auftragskunst erteilen ihm staatliche Organisationen, Behörden, Stiftungen, Museen, Unternehmen oder private Personen. Auf seinen Einsätzen und Expeditionen wird er jeweils begleitet von seinem Fotografen- und Filmteam. Um das Gebäude oder Monument ins richtige Licht zu stellen, beleuchtet er auch ab Schiff, Zug, Geländefahrzeug oder aus der Luft aus Helikoptern. Gerry Hofstetter ist weltweit tätig und realisiert Lichtkunstbeleuchtungen in verschiedensten Budget- und Grössenordnungen. Wichtig für das Gelingen einer Partnerschaft mit ihm ist für ihn, dass die Zusammenarbeit mit dem Kunden Spass macht und die Beleuchtung oder der Auftrag ein gelungener Beitrag für die Realisation oder Kommunikation eines Festes, Jubiläums, Veranstaltung oder Botschaft ist.



Kontakt: Gerry Hofstetter, Light Artist und Eventdesigner
Hofstetter Marketing, Schwänthenmos 9, CH-8126 Zumikon – Switzerland
Tel +41 (0) 44 918 72 27 Mobil +41 (0) 79 400 77 27 Fax +41 (0) 44 918 72 28
Email g.hofstetter@hofstetter-marketing.com Internet: www.hofstetter-marketing.com

